
令和６年度第１回全体会が開催されました
５月２２日（水）１８:１５

令和６年度矢吹町学校運営協議会委員

矢吹町学校運営協議会だより
第１号 ２０２４・６

（会 長） 吉田 美一（矢吹中学校保護者代表） （副会長） 高久 力（中畑小学校保護者代表）

佐久間邦友 （学識経験者）（大学准教授） 佐藤 豊 （善郷小学校区住民代表）

小板橋真一 （企業関係者） 土門 巧 （中畑小学校区住民代表。地域学校協働活動推進員）

手島 紘佑 （矢吹幼稚園保護者代表） 円谷 清茂 （三神小学校区住民代表）

芳賀 慎也 （矢吹小学校保護者代表） 飯塚 智崇 （地域学校協働活動推進員）

根本 美穂 （矢吹小学校保護者代表） 佐藤 宏道 （矢吹幼稚園長）

小林 唯佳 （中央幼稚園保護者代表） 柏村久仁子 （中央幼稚園長）

大河原 誠 （善郷小学校保護者代表） 菅野 朱美 （中畑幼稚園長）

根本 嘉一 （善郷小学校保護者代表） 道又 恵理子 （三神幼稚園長）

内山 美穂 （中畑幼稚園保護者代表） 深谷 麻紀 （矢吹小学校長）

水戸 光 （中畑小学校保護者代表） 原田 知幸 （善郷小学校長）

太田 幸司 （三神幼稚園保護者代表） 金子 秀則 （中畑小学校長）

関根 考迪 （三神小学校保護者代表） 菊池 呂之 （三神小学校長）

一ノ瀬麻美子 （三神小学校保護者代表） 小野里高広 （矢吹中学校長）

長谷川栄二 （矢吹小学校区住民代表） （敬称略）

矢吹町学校運営協議会が発足して、６年目を迎えました。途中、新型コロナウィル
ス蔓延防止対策のため活動が計画通りに進まない期間もありましたが、委員の皆様方
の熱意に支えられながら、年を追うごとに「矢吹町らしい」 CS のスタイルが積み重
ねられてきています。
過日の第 1 回全体会では、協議に先立ち、令和６年度の会⾧に吉田美一委員、副会

⾧に高久力委員が選出されました。また、今年度の新たな取組として、取組を充実さ
せるために、小学校の保護者枠委員を１名増員して２名としました。「熟議」の活性
化にも繋がることが期待されます。また、昨年度高評価であった「オープン部会」に
ついても継続して取り組んでいくこととなりました。（各部会のテーマは、部会の実
態に即した内容）（詳細は、裏面に記載）
最後に、佐久間邦友委員より「コミュニティー・スクールのこれまでとこれから」

についてお話を伺い、 CS の現状等について理解を深め、今後の活動の方途を探る上
での大切な機会となりました。



【矢吹小学校区部会】
部会⾧:芳賀慎也（小保護者代表）、副部会⾧:深谷麻紀（小学校⾧）

＜テーマ＞
・あいさつの上手な子どもを育てる
・本に親しみ、メディアの約束を守れる子どもを育てる
・園・学校・町、そして自分が好きになれる子どもを育てる

【善郷小学校区部会】
部会⾧:根本嘉一（小保護者代表）、副部会⾧:大河原誠（小保護者代表）

＜テーマ＞
・自分自身を見つめ、「自立」することのできる子どもを育てる

【中畑小学校区部会】
部会⾧:高久力（小保護者代表）、副部会⾧: 内山美穂（幼保護者代表）

＜テーマ＞
・「思いやりをかたちに」

【三神小学校区部会】
部会⾧:太田幸司（幼保護者代表）、副部会⾧: 一ノ瀬麻美子（小保護者代表）

＜テーマ＞
・やぶきのきょういく「４つの提言」の実現に向けて
～三神地区の強みをさらにパワーアップさせよう～

【矢吹中学校部会】
部会⾧:吉田美一（保護者代表）、副部会⾧:小野里高広（中学校⾧）

＜テーマ＞
・「郷土愛（矢吹創生学）」

○第２回全体会（９月１１日）では、これらの取組についての中間報告となる「熟議」
の開催を予定しています。

○第２回全体会の「熟議」の持ち方等について、アイディア等ありましたら、事務局ま
でお寄せください。

７月の「オープン参加部会」（矢吹中学校部会）７／１７（水）

矢吹中学校において「ビブリオバトル」（本の紹介コミュニ
ケーションゲーム）が行われます。読書に関する意識の高揚
を目的とし、生徒全員が参加します。
普段の授業参観だけにとどまらず、学校行事の参観もでき

る良い機会です。参加を希望される場合には、
１週間前までに、部会事務局（矢吹中学校）
までお願いいたします。


